
Herr Schmidt-Kroth fragt an, warum die Schüler die Toiletten im Leonardo nicht nutzen sollen. Schulleiter 
Teubler führt aus, das dies zur Vermeidung von Vandalismus beitrage. Den Schülern sei durchaus 
zumutbar, die nur 50 Meter entfernten sanitären Anlagen im Hauptgebäude aufzusuchen.  
Frau Kalapos fragt an, warum der Betrieb des Schulbusses, der bis zu den Sommerferien im Schuljahr 
2010/2011 morgens um 06.40 Uhr von Alzenbach nach Herchen gefahren ist, eingestellt wurde. Ca. 25 
Kinder hätten mehrere Tage vergebens an der Bushaltestelle auf den Schulbus gewartet. Frau Kalapos 
wird aufgefordert, sich an die Gemeindeverwaltung Windeck zu wenden, die für den Betrieb dieser 
Buslinie im Rahmen des Schülerspezialverkehrs verantwortlich ist.  
Herr Müller fragt an, ob bereits eine Verordnung für eine außerschulische Nutzung von Räumlichkeiten 
des Leonardos existiere. Hierzu erläutert Bürgermeister Dr. Storch, dass eine solche Verordnung derzeit 
erarbeitet wird und den entsprechenden Gremien rechtzeitig zur Beratung vorgelegt werde. 
Amtsleiterin Schneider legt dar, dass derzeit noch Fragen bezüglich der Nutzung der Küche und der 
Gebühren geklärt werden müssen. Vorsitzender Langer bittet, die Verordnung dem Schulausschuss zur 
Kenntnisnahme zu geben.  
Herr Dr. Peeters erwähnt, ihm seien Einbruchspuren an der Schule aufgefallen. Schulleiter Teubler weist 
auf die Notwendigkeit einer Alarmanlage hin. 


